

## Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen Thomas Goldberg, der bis zu seiner Pensionierung 2018 über 32 Jahre unserer Schule angehörte und die Fächer Bildende Kunst und Politik unterrichtete.

Thomas Goldberg starb am 4. September 2021.

Mit ihm verlieren wir einen äußerst freundlichen, liebenswerten und zuverlässigen Kollegen, der bei Schülern/Schülerinnen und Eltern ein hohes Ansehen genoss. Sein langjähriges Engagement für die Schulgemeinschaft des Leibniz-Gymnasiums war außergewöhnlich. Erwähnt seien vor allem die gemeinsam mit Elke Haimerl initiierte und etablierte Berufsberatung für unsere Schüler und Schülerinnen sowie die Planung und Durchführung der Betriebspraktika der 9er Klassen.

Thomas Goldberg galt in seinen Fachbereichen als ausgewiesener Experte. Jüngere Kollegen/Kolleginnen unterstützte er mit Rat und Tat. Viele interessante Gespräche bleiben in guter Erinnerung. Außerordentlich erschien seine Belesenheit, die sich nicht nur auf das Studium der Fachliteratur beschränkte. So war er stets über Neuerscheinungen deutscher, europäischer oder amerikanischer Autoren informiert.

Er konnte zuhören, hatte etwas zu sagen. Dabei blieb er immer unaufgeregt, undogmatisch und empathisch. Sein besonnenes und ausgleichendes Auftreten im oftmals turbulenten und hektischen Schulalltag wirkte beruhigend. Für viele war er eine Stütze.

Thomas Goldberg wird uns fehlen.

Wir vermissen unseren Freund und geschätzten Kollegen.

Im Namen des Kollegiums

Stephan Frisch